



Ayuntamiento de  
San Martín de Valdeiglesias

# Noticias

## Ayuntamiento y asociaciones de mujeres inician una campaña de recogida de juguetes

- **El objetivo es que los Reyes Magos repartan juguetes a todas las casas de la localidad.**

**12/Dic/2011.-** Hoy día 12, comienza la campaña de recogida de juguetes para que todos los niños de la localidad reciban la visita de sus majestades, los Reyes Magos de Oriente, el próximo día 5 de enero.

La campaña la ha puesto en marcha la concejalía de Bienestar Social, Sanidad y Participación Ciudadana, con la ayuda de las dos asociaciones de mujeres de la localidad, "Mujeres por la Igualdad" y "Culmanarre" que durante toda esta semana estarán en la Plaza de la Corredera, para recoger los juguetes que quieran donar los vecinos: pueden ser nuevos o usados, el único requisito es que estén en buen estado y no sean violentos. El horario de recogida de juguetes es de 11 a 13 y de 17 a 18 horas.

"Los sanmartieños y sanmartineñas, siempre han mostrado su solidaridad en esta campaña, para que el espíritu de la Navidad llegue a todos los hogares". Afirma la concejala de Bienestar Social, Esperanza Micieces.

